

Résolution

La crise environnementale

L'activité humaine est devenue un facteur de bouleversements environnementaux qui pourraient mettre en péril la civilisation humaine. Le défi du développement durable peut et doit être relevé par l'action et l'intervention de toutes les forces démocratiques, en France, en Europe et dans le monde, et ne peut se faire au détriment des peuples, de leurs besoins sociaux, ni de leur intervention dans un cadre démocratique.

Une mobilisation est urgente. Le SNESUP, organisation syndicale des enseignants du Supérieur en France, y prendra toute sa part. Il :

- Poursuivra et amplifiera son implication dans les échanges de points de vue entre chercheurs du monde entier relativement à cet ensemble de questions, notamment au sein de l'International Network of Engineers and Scientists (INES) et de la Fédération mondiale des travailleurs scientifiques (FMTS).
- Fera des propositions tendant à mobiliser le personnel de la recherche et de l'enseignement supérieur contre les orientations politiques néolibérales qui ne pourront qu'aggraver la crise écologique planétaire. La crise écologique n'est pas une fatalité ; la recherche fondamentale dans toutes ses dimensions doit être mise en mesure d'apporter une contribution majeure ; cela implique des choix budgétaires (en particulier une réduction drastique des dépenses militaires) et politiques à la définition desquels le SNESUP contribuera.
- Engagera une démarche de formation et d'information de ses adhérents.
- Fera avec d'autres partenaires le nécessaire pour que l'opinion publique soit informée des responsables de cette catastrophe évitable.
- Poursuivra son engagement au sein du Collectif français pour l'éducation à l'environnement vers un développement durable (CFEEDD).

Congrès 2007 de Jussieu , 8 juin 2007